

ななむら

第56号

発行 照来地区公民館

責任者 館長

☎ 92-1738

令和2年2月1日現在

世帯数 537世帯

人口 1,516人

(男706人、女810人)

『照来地区卓球大会』が開催されました!

2月11日(火) 健康公園体育館において、第17回照来地区卓球大会が開催されました。

当日は、12チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。

チーム編成はフリーとなっていますが、必ず小学生か60歳以上が1名入らなければなりません。ですから、小学生対大人の選手、また、小学生対60歳以上の選手が対戦することもあります。そういう対戦が多くあります、大変盛り上がっていました。

60歳以上の選手が何名かいましたが、私の同級生も出ていました。試合は観ていませんが、小学生に勝ったとか。小学生強かったのに・・・。



＜結果＞

- | | |
|-----|---------|
| 優勝 | TNDドライブ |
| 準優勝 | 多子一番星 |
| 第3位 | 飯野マカロン |
| 第4位 | 桐岡エース |

『冬季夢オリンピック』を開催!

今年は、東京オリンピック・パラリンピックの年ですが、一足お先に2月22日(土)温泉小学校において「冬季夢オリンピック」が開催されました。

これは、温泉地域の子どもたちを対象に、誰でも気軽に陸上競技に親しむことを目的に開催されるもので、昨年8月には、照来小学校で「夏季夢オリンピック」を行っています。

参加したのは、照来小学校、温泉小学校の子ども達14人とその保護者・関係者で、各種目に挑戦しました。

行なった種目は、「しっぽとり競争」「ラグビーフット」「ながぐつ飛ばし競争」「ミニハードル」「スケート競走」「カローリング」の6種目です。

「カローリング」は、氷上で行う「カーリング」をヒントに誕生したインドアスポーツで、体育館などのフロア(床面)を使用して行います。ルールはほぼ「カーリング」と同じで、カーリングというストーン(ジェットローラー)をポイントゾーンめがけて転がし、最後にポイントゾーンに残った得点で勝敗をつけます。

思った方向に行かず非常に難しかったようです。もぐもぐタイムはありませんでしたが、楽しそうでした。



3月の行事予定

会議を予定しています

■照来地区公民館協力委員会

日時:3月20日(金) 19:00~

場所:照来地区公民館

■照来地区公民館推進委員会

日時:3月24日(火) 19:00~

場所:照来地区公民館



新型コロナウイルス

今、「新型コロナウイルス」が、日本各地で確認され混乱していますが、先日、テレビで「新型コロナウイルス」に感染しないためには、「手洗い」「マスクをする」等はもちろんのこと、免疫力を高めることができることが大切ですと言っていました。右記を参考にして下さい。

「メディカルヨガ教室」「ななむらうぐいす会」3月から再開します。

【メディカルヨガ教室】

開催日 3月17日(火) 19:30~

【ななむらうぐいす会】

開催日 3月18日(水) 19:00~

(ウイルスに対する免疫力を高めるには)

ビタミンエース(ACE)が効果的

- ・ビタミンA 人参、ホウレンソウ等

- ・ビタミンC レモン、いちご等

- ・ビタミンE 魚介類、ナッツ類等

照来の歴史⑫ 『豊臣秀吉が照来を通過！』 実は秀長？秀次？

ある文献によると、「天正9年(1581) 豊臣秀吉が照来を通過」とあります。しかし、鳥取の歴史書等を見る限り秀吉が照来を通過したことには無理があります。確かに秀吉は、但馬を攻略するために天正5年から8年まで但馬に入っていますが、一旦姫路に帰って、天正9年戸倉峠を通って鳥取城に向かっています。

豊臣軍が照来を通過したことには間違いないのですが、では誰だったかということになります。後々の史料によれば、おそらく但馬に残っていた、秀吉の弟秀長か甥の秀次ではないかと言われています。

豊臣軍は、中国攻めに向かう途中、照来を通過したのですが「天正9年6月飯野に暫時滞在した。」とあり、照来村内及びその近傍には、豊太閤の遺跡と称するものが諸所にあります。

「温泉町の郷土読本」によると、切畠から相岡に通ずる路傍には「太閤清水」と呼ばれるものが現存し、天正9年6月19日、豊臣軍が小代村から攻入り、この地を通過する際、暑気甚だしく士卒大い渴し、百万水を求めた末、暫くこの清水を得て渇渴を免れたという。この「太閤清水」のことは、「但馬考」「二方考」にも載っています。

「6月19日飯野に到着。軍勢は村中に充満し、この時巖山寺12坊中衆徒落失し、本院残らず焼き払わる。6月24日宵に立ち、翌25日朝5つ時、久松城(鳥取城)後方山上に本陣を据えられし。」とあり、飯野に5日間滞在したことになります。

今でも、飯野の字名に、「的場」「大門」「殿村」「片岡」などの地名があるのは、その当時の遺名であるといいます。

現在、NHKの大河ドラマ「麒麟がくる」が放映されていますが、主人公は「明智光秀」です。

その「光秀」が主君「織田信長」を討った戦国史上最大の下剋上といわれた「本能寺の変」は天正10年6月2日のことです。備中高松城(岡山)を攻撃中に「本能寺の変」を知った秀吉がその後「明智光秀」を討つわけですが、その豊臣軍が「本能寺の変」の1年前にこの照来を通過したことになります。皆さん何か感じませんか。



飯野大門(巖山寺附近)